

1 **Sitzungsprotokoll der Fachschaftsvertretung vom 11.08.2021**

2 Protokollant*in: Moritz Büchter

3 Gäste/Anwesende:

- 4 • RCDS: Niklas Nottebom, Katharina Sell, Jakob Redowski
- 5 • Liberale Fachschaftler: Tilmann Karreh, Tomma Kessling, Michael Kubitscheck
- 6 • Kritische Jurist:innen: Sarah Hartz, Johannes Helmbold, Paul Bohmann, Moritz Büchter
- 7 • Freie Fachschaft Jura: Oskar Gergs, Luca Zerhusen, Kira Kock
- 8 • FSR: Sören Müller, Lisa Grote, Niklas Nottebom, Moritz Büchter

9 Beginn: 18:17

10 Ende: 19:05

11

12 **TOP I – Begrüßung**

13

14 Katharina eröffnet die Sitzung.

15

16 **TOP II – Feststellung der Beschlussfähigkeit**

17

18 Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

19

20 **TOP III – Wahl der Protokollführung**

21

22 Moritz wird zum Protokollführer bestimmt.

23

24 **TOP IV – Feststellung der Tagesordnung**

25

26 Die Tagesordnung wird, wie zuvor von Katharina geschickt, angenommen.

27

28 **TOP V – Bestätigung von Protokollen**

29

30 Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

31

32 **TOP VI – Bericht des FSR**

33

34 **Niklas**



- 35 • Bibliotheks-Öffnungen
- 36 ○ Bericht aus Gespräch mit Prof. Casper: Öffnungszeiten der Bib -> Herr Casper setzt
- 37 sich gemeinsam mit uns für weitere Bib-Öffnungen ein
- 38 ○ Niklas hatte ein Gespräch mit Frau Tröger zum Thema Bib-Öffnungen, Themen:
- 39 Erweiterte Öffnungszeiten abends und am Wochenende, Abschaffung der
- 40 Mindestabstände (soweit mit der Corona-Verordnung vereinbar; vorerst wegen
- 41 Inzidenzlage nicht umsetzbar)
- 42 ○ Bib-Öffnungen: Gespräch mit Asta zu gemeinsamen Vorgehen steht an
- 43 • Fachschaftsfahrt
- 44 ○ Fachschaftsdienste ab Wintersemester: Öffnungen ohne Termine, stattdessen
- 45 einloggen in internes Anmeldesystem an der Tür
- 46 ○ Ansprechpartner für die FSV im FSR ist Tobi
- 47 ○ Podcast-Planung: 3 Folgen in Planung (Schwerpunkte, Engagement an der Uni,
- 48 Ausland)
- 49 ○ Evaluation des Sommerfestes: soll jährlich wiederholt werden,
- 50 Verbesserungsvorschläge werden zusammengefasst und ein neues Konzept für ein
- 51 Sommerfest ohne Corona-Beschränkungen wird von Moritz erarbeitet
- 52 ○ Protokollleihe soll digitalisiert werden.
- 53 ○ Interner Verhaltenskodex wurde für den FSR zusammengestellt
- 54 • Fachbereichsratsgespräch hat stattgefunden; unsere Standpunkte zum Thema Bib-Öffnungen
- 55 wurden angesprochen

57 **Moritz**

- 58 • O-Woche
- 59 ○ konkrete Pläne für die O-Woche wurden erarbeitet, die Durchführung wird nun
- 60 vorbereitet
- 61 ○ Aktuell wird eine hybride und eine digitale O-Woche geplant. Je nach Infektionslage
- 62 wird dann auf das Konzept zurückgegriffen, welches mit den Corona-Beschränkungen
- 63 vereinbar ist
- 64 ○ Eine große Herausforderung wird die große Anzahl an Erstis, dafür werden viele O-
- 65 Gruppen-Leitungsteams gebraucht
- 66 ○ Auf Nachfrage der FFJ stellt Moritz klar, dass Präsenzelemente (auch Partys) nicht
- 67 von vornerein ausgeschlossen werden, sondern dass man sich flexibel der
- 68 Pandemielage im Oktober anpassen will

69



70 **TOP VII – Antrag auf Einrichtung eines AK zum Thema Bib-Öffnungen**

71

72 Ein fachschaftsinterner Arbeitskreis zu Öffnungsperspektiven der Bibliotheken hat sich bereits
73 inoffiziell einmal zum Informationsaustausch getroffen. Neue Informationen aus aktuellen
74 Gesprächen werden nun gesammelt und daraus wird eine künftige Handlungsstrategie entwickelt.

75 Niklas schlägt die Erstellung einer Geschäftsordnung für den AK vor. Paul schlägt vor: Sobald ein
76 Beschluss im AK gefasst wird, wird ein kurzes Protokoll über den Beschluss erstellt. Genaue interne
77 Organisation wird dem AK selbst überlassen. Der FSR erhält kein Stimmrecht im AK, stellt aber
78 beratende Mitglieder. Der Antrag auf Einsetzung des AK (Tilmann für LHG) wird einstimmig
79 angenommen.

80

81 **TOP VIII – Gemeinsame Projekte (Jahresplanung + Sonstiges)**

82

83 Vorschlag von Luca: Eine langfristige Planung für die Fachschaftsarbeit soll erstellt werden, z.B. in
84 Form eines (digitalisierten) Kalenders für das kommende Jahr. Kira schlägt ein digitales
85 Brainstorming vor.

86

87 Katharina hat einen Slack-Channel „Tagesordnung“ angelegt, dem gerne alle beitreten sollen.

88

89 **TOP IX – Ende der Sitzung**

90

91 Die Sitzung wird um 19:05 geschlossen.